

遠足 4月28日

高尾山さる園

1年生

44期生の皆さん遠足お疲れさまでした。

遠足当日は、天候に恵まれ絶好の登山日和でした。入学当初は、まだ高校生活に慣れておらず緊張感が漂っていましたが、だんだんと慣れてきた中での初めての行事が高尾山登山でした。各クラス班員と協力し登山を行い、クラスの仲が深まったように感じました。2学期には、文化祭や体育祭などの行事が控えており、来年は宿泊を伴う修学旅行があります。44期生全員が充実した行事が行えるように、頑張りたいと思います。

1学年教諭 富田 光雅

1学年
遠足係長
より

計画変更にも迅速に対応
できいて、無事に遠足を
終えることが出来ました。今
後の行事にも繋げ、最高の
高校生活を44期生
みんなで作り上げて
いきましょう！

2年生

2学年の遠足は
10月に行われる
修学旅行の集合
訓練も兼ねました。

羽田空港に集合した後、横浜
みなとみらいに移動し、班別自主学習を行いました。クラス替え後の初めての行事でもあったため、朝の集合時には互いによそよそしさもありましたが、帰りの集合時には、打ち解けた様子で「楽しかった」と報告してくれる生徒が多数おり喜ばしい限りです。コスモワールドで乗り物を堪能したり、中華街で食べ歩きをしたり、鎌倉や八景島まで足を延ばしたり(?)など沢山の思い出ができた遠足になりました。修学旅行でも仲間たちと多くの思い出を作りたかったです。

2学年教諭 影山 大翔



パンダまん?

3年生

3年生は東京
ディズニーシー
に行ってきました。
修学旅行も
USJに行ったので、少し楽しみすぎかなと思いましたが、1年生のときは中止でしたから、まあいいか。
担任団8人も気球に乗ったり、激しいエレベーターに乗りながら園内を巡回しました。1人の生徒が、これが終わったら勉強しかないじゃんと言つていましたが、タートルとトークしたとき、一生休日だったらそれはそれで嫌じゃない?と言つっていましたよ。勉強も楽しんでください。

3学年教諭 宮崎 要

